

51. EL FIN DEL CONFLICTO

Base bíblica.

Cuando los mil años se cumplan, Satanás será suelto de su prisión. Y subieron sobre la anchura de la tierra, y rodearon el campamento de los santos y la ciudad amada; y de Dios descendió fuego del cielo, y los consumió. Apoc. 20:7 y 9.

Gema de reflexión:

El propósito del gran rebelde consistió siempre en justificarse, y en hacer aparecer al gobierno de Dios como responsable de la rebelión. A ese fin dedicó todo el poder de su gigantesca inteligencia. Obró deliberada y sistemáticamente, y con éxito maravilloso, para inducir a inmensas multitudes a que aceptaran su versión del gran conflicto que ha estado desarrollándose por tanto tiempo. Durante miles de años este jefe de conspiraciones hizo pasar la mentira por verdad. Pero llegó el momento en que la rebelión debe ser sofocada finalmente y puestos en evidencia la historia y el carácter de Satanás. El archiengañador ha sido desenmascarado por completo en su último gran esfuerzo para destronar a Cristo, destruir a su pueblo y apoderarse de la ciudad de Dios. Los que se han unido a él, se dan cuenta del fracaso total de su causa. Los discípulos de Cristo y los ángeles leales contemplan en toda su extensión las maquinaciones de Satanás contra el gobierno de Dios. Ahora se vuelve objeto de execración universal. C.S. 728

Comentario:

Todo lo que inició con el conflicto en el cielo entre el engañador y Cristo Jesús llega a su final, ya no hay un segundo tiempo de gracia, todo aquel que siguió al enemigo de Dios está perdido para siempre. Aunque satanás con todo su poder engañador intente hacer una última maniobra, para intentar conquistar la santa ciudad la nueva Jerusalén, no tiene éxito alguno, el santo juicio de Dios cae sobre él y todos sus seguidores, se convierten en estopa del fuego eterno. La tierra es purificada de su maldad, el pecado deja de ser para siempre, el Señor Todopoderoso renueva la tierra para ser hogar de los redimidos por la eternidad, toda la maldad y miseria desaparecen para no levantarse más. Los redimidos entran a una nueva vida cuyo final no existe.

Preguntas de reflexión:

1. ¿Cuán difícil es creer ahora todo lo que está escrito en la santa biblia, cuando pareciera que el maligno tiene el control?
2. ¿Cuáles serán las consecuencias de aquellos que por no sufrir el oprobio en esta tierra desobedecieron a Dios y as u santa ley?
3. ¿De qué lado estarás en ese glorioso momento? ¿Serás un ciudadano de la nueva Jerusalén o estarás afuera con satanás queriedo conquistarla?